

De l'autre :

Sans pratique, entente des affaires, la protection des forces vives du pays avant tout.

A l'œuvre, on connaît l'ouvrier : le peuple a vu les deux gouvernements à l'œuvre ; il sait à quoi s'en tenir.

S'il vent du régime de la ruine et du fanatisme, qu'il vote, aux élections qui approchent, pour les libéraux.

S'il préfère le régime actuel avec la prospérité, sur tous les points du pays, une politique large et éclairée, qu'il vote pour les candidats conservateurs.

---

Dans les pages qui suivent, nous allons développer les idées que nous venons d'indiquer. Nous parlerons d'abord de la protection. Mais avant de constater ses heureux effets, il ne sera pas hors de propos de faire connaître ici ce que les libéraux ont eux-mêmes pensé naguère de la protection.